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会議に付した

事件
議案第 49 号 奨学生の決定について

会議の要旨 別添のとおり



教育長

開会の宣言

会議録署名委員の指名 駒田委員、中西委員を指名

会議に付する案件

議案第 49 号 奨学生の決定について

議案第 49 号は個人情報に関することとなるため、伊勢市教育委員会会議規則

第 14 条の規定において非公開とする旨、教育長から提案され承認。

教育長報告

前回の定例教育委員会からの報告をします。

各小中学校では新型コロナウイルス感染症拡大を防止するため、消毒や手洗

いの励行、身体的距離の確保など新しい生活様式を意識しながら学校教育活動

を実施しています。

特に修学旅行は行き先や実施時期を変更して小学校では県内、中学校では県

内及び和歌山県で実施しているところです。実施済みの学校からは子どもたち

の感想は良好であると報告を受けております。

市議会定例会において、教育委員会関連の令和元年度決算認定が可決されま

した。

今年度は伊勢まつりでの小学生の鼓笛パレードと中学生の吹奏楽の演奏、神

宮奉納ソフトテニス大会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から中

止となりました。

また、委員の皆様には運動会へのご臨席はいただいておりませんが、運動会

本番や練習においても、大きな怪我など事故は報告されていません。

最後に大湊小と神社小の統合校であるみなと小学校の造成、建設工事は順調

に進んでいます。いよいよ開校まで半年を切りました。学校統合推進室を中心

に準備を進めているところです。二見浦小と二見中の高台移転についても、令

和５年度移転を目指して用地取得など準備を進めているところです。

私からの報告は以上です。

教育長

それでは議事に入ります。

議案第 49 号「奨学生の決定について」を議題といたします。

事務部長から提案説明を行います。

（以下、審議内容については非公開）

（原案どおり承認）



教育長

傍聴人の確認をお願いします。

事務局

いらっしゃいません。

教育長

以上で本日の審査案件はすべて終了いたしました。

委員の皆さんから何かございましたらお願いいたします。

教育長

特にないようですので、これをもちまして教育委員会を閉会いたします。


